

Pressemitteilung

## 12. MMM-Messe der Fonds Finanz ein voller Erfolg

München, 21.03.2018 – Die Münchner Makler- und Mehrfachagentenmesse, kurz MMM-Messe, des größten deutschen Maklerpools Fonds Finanz war auch 2018 wieder ein voller Erfolg. 5.100 Fachbesucher nutzten am 20. März im MOC München bei einem der wichtigsten Treffpunkte der Finanz- und Versicherungsbranche die vielfältigen Möglichkeiten zur Information und Weiterbildung. Dabei konnten erstmalig IDD-konforme Fachvorträge besucht werden. Das umfassende Programm wurde von den beiden Star-Rednern Dr. Theo Waigel und „Mr. DAX“ Dirk Müller eingeraht. Einen Rückblick in Bildern gibt es unter [www.mmm-messe.de/rueckblick](http://www.mmm-messe.de/rueckblick).

Die Fonds Finanz war mit dem Messetag mehr als zufrieden. „Wir haben auch in diesem Jahr bewiesen, dass die MMM-Messe die ideale Austauschplattform für die Branche ist – auf fachlicher, aber auch auf persönlicher Ebene. Der neue Besucherrekord belegt das ebenso wie die überaus positive Resonanz von Vermittlern, Gesellschaften und Referenten. Ein voller Erfolg also, auf den wir sehr stolz sind“, so Norbert Porazik, geschäftsführender Gesellschafter der Fonds Finanz.

Den Auftakt machte in diesem Jahr Star-Redner Dr. Theo Waigel mit seinem Vortrag „Deutschlands Rolle in Europa“. Es folgten über 90 Vorträge und Workshops von rund 90 Top-Referenten, wie beispielsweise IDD-Experte Prof. Dr. Hans-Peter Schwintowski, „Investment Punk“ Gerald Hörhan, Rechtsanwalt Norman Wirth, Vertriebsprofi Roger Rankel oder auch Social Media Experte Wladimir Simonov. Im Fokus standen dabei die hochaktuellen Themen Regulierung, Digitalisierung, Social Media Marketing sowie zukunftsweisende Vertriebschancen für Vermittler. Besondere Aufmerksamkeit zog Schauspieler Samuel Koch auf sich, der als Markenbotschafter der Bayerischen im Rahmen eines Interviews über Beruf, Berufung und Berufsunfähigkeit sprach. Den Abschluss bildete Star-Redner „Mr. DAX“ Dirk Müller mit seinem Vortrag „Bitcoin bis 3D-Druck – Arbeit und Finanzen der Zukunft“. 14 Vorträge wurden bereits IDD-konform angeboten und konnten somit als Leistungsnachweis im Rahmen der neuen Weiterbildungsanforderungen angerechnet werden.

Rund 170 Gesellschaften nutzten den Branchentreffpunkt, um aktuelle Produkte und Leistungen zu präsentieren. In den drei Themenforen der Bereiche Investment, Sachwerte sowie Baufinanzierung und Bankprodukte konnten sich die Fachbesucher noch gezielter informieren. Zahlreiche Sonderaktionen sorgten zudem für einen regen Austausch an den Ständen. Die Fonds Finanz selbst bot als Premiumpartner

des TSV 1860 München ein besonderes Highlight: Die beiden Löwen Jan Mauersberger und Felix Weber (Mannschaftskapitän) erfüllten zahlreiche Autogramm- und Fotowünsche ihrer Fans. Auch in diesem Jahr überreichte Norbert Porazik im Rahmen der Messe einen Spendenscheck über 125.000 Euro an World Vision Deutschland e.V.

Im Rahmen eines Pressegesprächs informierte die Fonds Finanz über zwei zukunftsweisende Neuerungen. Zum einen wurde Holger Eichhorn als neues Mitglied der Geschäftsleitung vorgestellt. Er wird den Bereich Innovation & Technologie verantworten und als mehrfach ausgezeichnete(r) CIO und Digital Leader das Unternehmen maßgeblich voranbringen. Zum anderen wurde in Anwesenheit des Geschäftsführers Detlef Kannemann die Übernahme der EDISOFT GmbH durch die Fonds Finanz verkündet. EDISOFT bietet etablierte Software-Dienstleistungen und -Produkte für die Finanzdienstleistungsbranche weltweit an. Die Fonds Finanz hatte 2016 gemeinsam mit EDISOFT die innovative Investmentberatungsplattform Advisor's Studio entwickelt. Die Lösungen von EDISOFT werden Teil der Allumfassenden Maklerplattform sein, die von der Fonds Finanz entwickelt wird, um den Digitalisierungsprozess der Branche entschieden voranzutreiben und für Vermittler die bestmögliche Vertriebsunterstützung zu bieten.

Interessierten Fachleuten, die die MMM-Messe nicht besuchen konnten, bietet sich am 18. September auf der Hauptstadtmesse in Berlin erneut die Gelegenheit zu Information und Weiterbildung. Alle Informationen und die kostenfreie Anmeldung gibt es unter [www.hauptstadtmesse.de](http://www.hauptstadtmesse.de).

Bis dahin bietet die Fonds Finanz zahlreiche weitere Veranstaltungen an, wie beispielsweise die KV & LV Roadshow, die in diesem Jahr unter dem Motto „Lust auf Zukunft!“ steht. Die Roadshow tourt ab dem 17. April durch sechs deutsche Städte und präsentiert alle Neuigkeiten, Tools und aktuelle Beratungsansätze der Sparten KV & LV. Weitere Informationen gibt es unter:

<https://www.fondsfinanz.de/weiterbildung/roadshows/kv-und-lv-roadshow>.

#### **Fonds Finanz Maklerservice GmbH**

*Die Fonds Finanz Maklerservice GmbH ist der größte Allfinanz-Maklerpool Deutschlands. Mit über 27.000 Vertriebspartnern, 330 Mitarbeitern und 130 Regionaldirektoren ist das Münchener Unternehmen bundesweit tätig. Die Fonds Finanz erzielte im Geschäftsjahr 2016 eine Gesamtleistung von 126,0 Mio. Euro. Der Gewinn belief sich auf 3,5 Mio. Euro (Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit).*

*Die Fonds Finanz bietet umfassende und mehrfach ausgezeichnete Vertriebsunterstützung für Vermittler in den Sparten Leben, Kranken, Sach, Investment, Sachwerte, Bankprodukte und Baufinanzierung – zu 100 % kostenfrei.*

*Die Fonds Finanz wurde 1996 gegründet und ist als inhabergeführte Kapitalgesellschaft zu 100 % unabhängig. Eigentümer und Geschäftsführer sind Norbert Porazik und Markus Kiener.*

*Stand: September 2017*

#### **Pressekontakt:**

**Thorsten Jess** | Abteilungsleiter Unternehmenskommunikation | Tel.: +49 (0)89 15 88 15-380 | Fax: +49 (0)89 15 88 35-380

**Claudia Hurle** | Pressereferentin | Tel.: +49 (0)89 15 88 15-393 | Fax: +49 (0)89 15 88 35-393

Fonds Finanz Maklerservice GmbH | Riesstraße 25 | 80992 München

E-Mail: [presse@fondsfinanz.de](mailto:presse@fondsfinanz.de) | Webseite: [www.fondsfinanz.de](http://www.fondsfinanz.de)

**Fotos erhalten Sie von uns gerne auf Anfrage. Belegexemplar oder Hinweis wird erbeten.**